

■ SANTA MARTA DE TORMES



La procesión en la carretera de Madrid en el inicio de su recorrido. | FOTOS: ENE

El resurgir de la Virgen del Carmen

Los vecinos sacan por segundo año la imagen de la patrona de los pescadores por las calles del barrio santamartino que lleva su nombre

EÑE | SANTA MARTA

AUNQUE la iglesia del Carmen en Santa Marta de Tormes lleva años sin culto y sus puertas suelen estar cerradas al público excepto en momentos y actividades puntuales, los vecinos del barrio santamartino del mismo nombre siguen sintiendo que tienen identidad propia, la misma que surgió en torno a este pequeño templo de uno de los barrios más antiguos de la localidad.

Unos vecinos que el año pasado recuperaron lo que para ellos había sido una tradición, hasta que el templo se cerró: la procesión de la Virgen del Carmen.

Este año, vista la buena aceptación que tuvo en el barrio la



Numerosos vecinos acompañaron la imagen.

procesión del año pasado, los vecinos han vuelto a cumplir con su patrona y ayer, con la caída de la tarde, tuvo lugar la misa y la posterior procesión de la imagen del Carmen por las calles del barrio.

El templo se quedó pequeño para acoger a los fieles que disfrutaron con la recuperación de una tradición que ya no piensan volver a perder, lo que supone que la imagen de la patrona del barrio saldrá en los próximos años en procesión, ante la atenta mirada de los vecinos del barrio y los muchos pescadores con los que cuenta la localidad ya que el río y la pesca siguen estando muy presentes entre los vecinos más antiguos de un municipio que siempre ha mirado al Tormes.

■ VILLAMAYOR

El Ayuntamiento contratará a tres peones de construcción y un trabajador para limpieza

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña contratará a cuatro nuevos trabajadores municipales para distintas tareas de mejora en la localidad con cargo a ayudas destinadas por la Junta de Castilla y León para municipios de más de 5.000 habitantes. Así, tres de ellos serán peones de la construcción. Dos de los puestos tendrán una duración de seis meses y otro de un año.

Por otro lado, también ha tenido lugar ya el proceso de selección de un conductor de maquinaria de limpieza por un periodo de un año, que se unirá a los trabajadores municipales para intentar paliar las carencias que existen en la localidad de personal destinado a la limpieza de las calles. Una necesidad urgente, sobre todo en las urbanizaciones de la localidad cuyos vecinos han manifestado repetidas veces su malestar por su estado en varias ocasiones.

■ DOÑINOS

El área de Cultura se traslada a la nueva biblioteca municipal

El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha trasladado sus oficinas de atención a los vecinos hasta la biblioteca municipal. Un espacio desde donde los trabajadores del área realizarán su trabajo a partir de ahora y también informarán a los vecinos de inscripciones, talleres, cursos y actividades. La nueva biblioteca municipal está en servicio desde hace un par de meses y está situada junto al edificio sociocultural. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Jornada de piscina en las Semicolonias

Los niños que participan en las Semicolonias de Verano organizadas por el Ayuntamiento de Carbajosa disfrutaron ayer de una divertida jornada de piscina que contó con la visita de la edil, Teresa Sánchez. | ENE

MONTEERRUBIO DE LA ARMUÑA



Visita de la escuela de verano a la ermita del Viso

La ermita del Viso, en Monterrubio de la Armuña, recibió la visita de los niños de la localidad que participan en la escuela de verano y que pudieron disfrutar de una divertida excursión al tiempo que conocieron el patrimonio del pueblo. | ENE